

## 寄附の状況

事業名	寄附件数	寄附額
田沢湖再生クニマス里帰りプロジェクト事業	21,006 件	448,578,400 円
高齢者が安心して暮らすための事業	15,879 件	364,269,300 円
未来を担う子どもたちを育む事業	122,125 件	3,245,900,028 円
ふるさとの自然と歴史・文化を守る事業	28,852 件	672,886,710 円
観光を軸とした交流のまちづくり事業	12,356 件	299,835,850 円
自治体におまかせ	267,478 件	6,941,920,541 円
その他	633 件	23,554,755 円
災害支援・復興	3,751 件	108,081,946 円
合計※	472,080 件	12,105,027,530 円

※合計は、平成20年4月1日～令和7年3月31日までの計です。

### 寄附者からの応援メッセージ

- 仙北市の高齢者の皆さんが安心して暮らせるように応援します。(佐賀県女性60代)
- 農業従事者の高齢化や担い手不足は国の深刻な問題であると考えています。農家の皆様の尽力に感謝申し上げます。(神奈川県男性40代)
- 寒さ一段と厳しき折、職員の皆様には、体調に留意され、職務に励んでいただきたいと思います。(東京都60代男性)
- 10年ぶりに仙北市を訪れました！  
田沢湖がキレイで神秘的でした。これからも美しい仙北市を残してください！（静岡県40代男性）
- 新品種のサキホコレがおいしいと聞いて、住んでいる地域ではあまり見かけないのでこちらの返礼品を選びました。  
秋田に旅行した際、お味噌、だまこ汁、いぶりがっこ、稲庭うどんなどがとてもおいしく、秋田にはおいしいものがたくさんあることを知りました。サキホコレも秋田のおいしいものの一つとして発信して行ってください。
- お年寄りにやさしい社会を作りつつ、若い世代に負担がかからないように税金をうまく活用してください。(大阪府)
- いつも新米が届くのを楽しみにしております。  
お米作りは大変なことと存じますが、毎年の五穀豊穡を願っております。(奈良県)
- 長年、和光中学生の体験学習を受け入れていただきありがとうございます。  
貴市の子ども達の健やかな成長につながればと思います。(東京都男性60代)
- 会社のお弁当として持って行きたいと思います。お米大好きです！（茨城県男性30代）
- 秋田駒ヶ岳には国見温泉から登ってます。  
ムーミン谷や阿弥陀池の木道は立派でとても助かります。  
活動が継続できるよう応援したいと思います。(岩手県女性60代)
- 秋田は父の出身地。第二の故郷です。いつまでも美しい自然を残してください。(中学校の時に田沢湖を自転車で一周しました)(京都府)
- 少子高齢化、過疎化、農業の将来…解決するためには地方が元気でいられることです。  
微力ですが応援します。(埼玉県男性70代)

## 石川県へ応援メッセージ

- 先日、実際の現状を見て言葉を失いました。石川県の皆様の復興のお役に立てればと思います。仙北市の皆様にはお世話になります。(大阪府)
- 石川県をみんなで支えましょう！(鹿児島県女性30代)
- 代理でのご対応誠にありがとうございます。どうぞ宜しくお願いいたします。(沖縄県男性40代)
- 度重なる災害で、立ち上がる力が出ない方も多いでしょう。少しでも、寄り添えたら、、、と思いました。1日でも早く、皆様の負担がなくなりますように。(奈良県男性40代)
- 度重なる災害にかける言葉が見つかりません。誰もが被災者になり得る時代です。何とか乗り切ってください。応援しています。少しですが役立ててください。(愛知県)
- 能登の皆様へ、一日も早く元の穏やかな生活が戻って来るよう心からお祈り致しております。近々クラシック・カーのラリーレースで石川県にお邪魔させていただきます。こんな時に自粛すべきかという思いもありましたが、逆にこのエリアで楽しい時間を過ごさせて頂く事も、また能登にお住いの方々に良い風を送る事が出来る力になるのではと思い参加させて頂く事に致しました。私たちが大好きな石川県そして能登の方々に、このワクワクした気持ちが力となって、お手元に届きますように！(愛知県男性60代)
- 少ないですがどうか復興の足しにしてください。温暖化の進んだこの時代、災害は増えていくと予想されています。一時的な対策ではなく災害を受けにくい高台とか内陸部等、場所を選ばないと何度でも被害があると思われます。復興が無駄になりませんように。(東京都男性50代)
- 新年早々の地震に加え、台風などの水害も重なり、どれほどのご心労がたたっておられるか案じております。遠くからですが、応援しております。(東京都女性50代)
- 被災地の事、忘れてなんかいません。どうか、心折れずにいてください。仙北市職員の方、支援ありがとうございます。よろしくおねがいします。(東京都)
- 年始からの大地震に加えての大災害に心が痛みます。何とか一刻も早い復興を！！(京都府男性50代)
- 石川県まだまだ大変と思いますが、頑張ってください。(東京都70代)
- ニュースを見るたびに胸を痛めています。一日も早い復興と、それに至るまでに少しでも被災された方々がつらい思いが少ないように、お祈り申し上げます。自治体の方々も、代理受付して下さいありがとうございます！(東京都)
- 石川県での復旧がまだ全然進んでいないと知り、少しでも応援したいと思いました。仙北市が事務を代行してくださるということで現地の方達も助かると思います。一刻も早い復興をお祈りします。(長崎県)
- まだまだ復興まで多くの時間が必要が掛かるかもしれませんが、応援しております。(北海道男性50代)
- ご苦労様です。何かとお世話になります。能登の皆さんに元気を出して頑張って、早く正常に戻るよう願っています。(長野県)
- すこしでも早く復興が出来ることを願いつつ、少しですが支援させていただきます。(神奈川県男性50代)
- 頑張れ石川県。必ず復興出来る。(秋田県)